



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Martes 20 de Noviembre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

SOCIEDAD

Con la participación de más de 5 mil 200 personas, divididas en 42 contingentes, se realizó el tradicional desfile en el Centro histórico, con la ausencia del gobernador, pero la presencia de reinas que se lucieron en todo el trayecto. (NT)

Arrancó en Querétaro el programa Paisano 2007, con el objetivo de proteger a los migrantes que regresan a sus lugares de origen a pasar las fiestas navideñas y que no sean víctimas de asaltos en las carreteras. (NT)

Tras el rayo provocó un desperfecto en un transformador de la CFE, lo que originó que se encendiera un cable y prendiera la tubería de gas, la situación en cuanto a suministro de gas y electricidad, ya quedó normalizada en las colonias Observatorio y Palmas, aunque el susto permanece. (NT)

Hoy a las 10 de la mañana inicia la venta de boletos para el palenque de la Feria Internacional de Querétaro en las instalaciones de la Unión Ganadera Regional de Querétaro. El Presidente de los ganaderos, **Francisco Domínguez Servién** anunció la presentación de grandes espectáculos. (NT)

Poco a poco, los diferentes escenarios de la Feria Internacional de Querétaro están listos; destaca la plaza de toros para 5 mil personas, el palenque y la nueva pista del autódromo. (NT)

Este año se aplicarán severas sanciones a quien trate de vender alimentos en mal estado dentro de la Feria Internacional de Querétaro, anunció el Secretario de salud, **Rafael Ascencio**. (NT)

Se busca nombre para el pequeño hipopótamo recientemente nacido en el zoológico de Wamerú. (NT)

MUNICIPIOS

El Secretario de gobierno del Municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón**, aseguró que ya se toman medidas para evitar que se presenten robos por el pago de los aguinaldos. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar** indicó que ya no se cuenta con recursos este año, para pagar los aguinaldo de poco más de mil trabajadores este año. Dice que si el Gobernador no les da dinero, se van a quedar sin aguinaldo. (NT)

Respecto al asalto en el que una persona resultó herida de bala en la colonia Ensueño, el Procurador **Juan Martín Granados Torres** aseguró que no hay datos concretos, pero que se siguen varias líneas de investigación. (NT)

Dos policías de San Juan del Río están detenidos, acusados de haberse robado una camioneta, después de salir de un baile en Estado de ebriedad. (NT)

El Secretario de seguridad pública municipal de San Juan del Río, **Carlos Mier Barbosa**, aseguró que aún están a la espera de los resultados de las investigaciones del ministerio público en el caso de los dos elementos acusados de robo. Dijo que reconoce la versión de los policías de que no robaron el vehículo, sino que se confundieron. (NT)

El Presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle** reconoció que aunque se aplican varios mecanismos para evitar que malos elementos lleguen a las filas de las corporaciones de seguridad, no están exentos de que se filtren. (NT)

El Secretario de gobierno -que por cierto reapareció- aseguró que se puede confiar en los cuerpos policíacos del Estado y que de existir algunos malos elementos, no se puede generalizar a toda una corporación. (NT)